

En Exclusiva

Por Fin se Casaron los Pilotos

YUPI-Colpresas

Con magna celebración se llevó a cabo el matrimonio de la pareja *Mejía-Pedraza*

El pasado 5 de los que corren, a las 8:30 p.m., 2.500 personas asistieron a la boda llamada *Boda del Siglo*. "Por fin, carajo", decían los invitados cuando *Enrique Mejía* y *Pascale Pedraza* salieron de la Iglesia *La Transformación del Duro* de Garden City, con sus manos entrelazadas y corriendo, porque les tiraron frioles que al golpear hacen chicho, en vez de arroz.

Eric Regnier fué quien tuvo el honor de entregar a la novia, que estaba "Hecha un Bombón Chupetón" según declaraciones de varios de los presentes. Junto al altar estaba *Kike* con una gran sonrisa que mostraba su emoción, y allí mismo sucedió la entrega del paquete de manos del puerco-espín que piloteó a una sistemática ingeniera.

La ceremonia religiosa fué solemnemente hermosa. Para la ocasión, el Padre Conejo lustró sus enormes dientes; a cabalidad ofició la misa y repartió bendiciones a la lata sobre la renombrada pareja.

Los pajisitos estuvieron sumamente inquietos pero a la salida se formaron y juiciosamente desfilaron hacia el exterior, donde también fueron bombardeados por sendas pepas de frijol. Tras ellos iba la pareja saludando, mientras las mujeres lloraban históricamente y gemían de la emoción.

Una extensa fila de automóviles siguió la cabeza de la caravana. No faltó el batido que cogiera por errados caminos pero al final los invitados llegaron completos, para ser requisados y confirmados por lista en la

entrada del Club Farallones. La raqueta duró 2 horas y luego todos pudieron hacer formal ingreso al centro social de extensas y verdes praderas.

Una convención de 8.000 dermatólogos ocupaba el salón principal, así que la acción del parqueo fué algo ruda, tanto que los últimos vehículos fueron a parar a *Semenileven*. En las puertas se encontraban los padres con los novios, no sólo recibiendo las respectivas felicitaciones y agradecimientos de los más sapos, sinó controlando que los miembros de la dermoconvención no fueran a colarse.

Los *yust merried* entraron e inmediatamente fueron disparados por sendas lumínicas de Cánones y Péntaxes mientras el público aplaudía efusivamente. Entretanto, desde el fondo un idiota continuaba boleando pepas de frioles, hasta que los meseros le incautaron el arma homicida: una copa larga para albergar al espumoso amarillo, que a cambio tenía millares de moradas y crudas morrocotas.

VER PAGINA 2



Instantes Posteriores a la bendición del Padre Conejo, cuando *Pascale* se avalanzó descontrolada sobre su presa para colmarlo de besos, lambisqueos y mordiscos.

Los Chismecillos de Cylia

Por: Cylia Pretelt Gallo.

Queridas amigas, POR FIN lo que todas ustedes esperaban: *La Columna de Cylia*, en la cual juntas tocaremos infinidad de truquillos, chismecillos y demás maricadillas, que espero sean de su interés. Para hoy les tengo algunos chismecillos de nuestro Jet-Set criollo:

Ofendidos se encuentran los Girón-Aly por la visita anticipada de los *Cacos Decembrinos*. O sea... Los Reyes Magos -más magos que reyes-, resultaron ser par galafardas.

Extraviado se halla nuestro distinguidísimo "*Toñín*" *Royo*. Fuentes allegadas a ésta reportera afirman haberle visto de farra con indisciplinadas del sur-oriente caleño.

De plácemes se encuentra la *Sociedad Vallecaucana de Guisas* por contar con 2 prestantes y reconocidas mantecas de ésta comarca: El "*Niguer*" *Girón* y la guisa del *Fuam*. Dicen que ahora se hacen llamar *Luz Myla* y *Sol Anguis*, respectivamente.

Clemencia pide a gritos el *Pana Beli* para que el *Parche* no lo castigue. Juró a ésta reportera dejar atrás su oscuro y turbulento pasado de faltón, calcetas, chupamedias, saltatapias, robagüevos, etc.

Importada directamente desde la paradisíaca *Isla de Lesbos* la Reina 95-96 del exclusivo *Balneario Los Cerezos Night Club Discotheque Show Bar*. Fuentes afirman haber visto últimamente callosidades en la mano derecha de los dueños del establecimiento. Adivinen por qué...!!

Bueno amigas, volveré con más notas en nuestra próxima edición. No se la pierdan!

Las quiere: *Cylia*.

VIAJE GRATIS

A San Andrés Ida y Vuelta
Con Sólo \$356.000.00

Incluye: Pasajes, Hotel, 1 Comida Diaria,
Vuelta a la Isla en Yeski y Patines.

Promoción:

por sólo \$5.000.00 le soplamos el hoyo.

INFORMES: H&C 555-2121

Por Fin se Casaron los Pilotos

VIENE DE LA PAGINA 1

Luego de partir el pastel acompañados de los respectivos flashes, un gordo estúpido anunció el brindis y lo discursó con tan poca gracia, que los invitados chillaron y gritaron enardecidamente "Muera el Cebo".

Con ritmo de patacón pisao inició Kike el baltz, seguido de su linda y sin estrenar esposa. "Cero kilómetros, papá", decía el inocente mientras hábilmente bailaba el tal. En seguida y sin esperar demasiado, los hombres se avalanzaron codeándose entre sí arrebatando a Kike la muñeca para cumplir con la tradición del baile comunal, y poder estrujarla contra las paredes con el viejo, reconocido y desgastado truco del tropezón. Ella, semidespelucada y raídos sus velos, sonreía a las cámaras de automáticos objetivos.

Al son del ritmo *Jorgense*, -reconocido organista, cantante, imitador y mamagallista de la Familia Mejía- se pisaron los más variados ritmos nacio e internacionales, siendo los más notables el "Cha Cun Chá", "La Negra Petrona" y en singular armonía "El Cóndor Pasa" al estilo Rap.

Litros enteros de fino licor fueron vertidos por los meseros a las copas y a su vez revertidos por los invitados al piso. A la altura de la una de la mañana la gente ya estaba hablando güevonadas, razón por la que los esposos decidieron abrir el buffette. Fué entonces cuando los hambrientos se arañaron tratando de garosear los primeros lugares para poder degustar los exquisitos manjares, estando entre los más deliciosos el *Chunchulo en Salsa Agridulce*, importado directamente desde iurop, y el *Bofe al Ajillo*, de la india.

Minutos posteriores a la cena, diferentes personalidades se enloquecieron en la pista redonda de simétricos

tablones, para interpretar con sus extremidades inferiores lo que bien podría llamarse "La Lluvia de Suelas", acompañados aún por el organista. Pocos fueron los compacts utilizados pues éste hombre resultó ser del Piti.

Al ver el diestro musical los ánimos comunales, aventó a la jauría unas coloridas y despeinadas pelucas. Amigos míos, este momento fué... La Locura!. Los octogenarios brincaban como si fueran de 15, las niñas perdieron su recato en el típico trensito y hasta la *Pili* danzó *el baile del perrito*. El brinconeó fué tal que éste reportero, al haber sudado toda el Agua Ardiente ingerida con tanto esmero y precisión, tuvo por cosa prudente partir antes de desfallecer rayando las 2:30 a.m., en compañía de su esposa de hermosura sin igual.

Ella jodió y jodió tanto con llevarse los gran putos candelabros -nombrados en la 2ª edición de *El Tachenko*-, que el distinguidísimo crítico de arte *Gnivri Zépol* decidió colaborar con la desaparición de los mismos, sacándolos apresuradamente entre sus brazos. Este detalle fué calificado por los presentes como el más brutal de los hurtos pues el Club usa conservar todo tipo de ornamentas hasta que los inversores de la farra acudan a recogerlos. Y una vez afuera, el afamado crítico seguía repitiendo entrecortadamente y con los ojos desorbitados, "Nina me los pidió, Nina me los pidió", mientras abrazaba fuertemente los ramos contra su pecho.

Y allá quedaron los novios cazados, mamados, sonriendo y esperando pacientemente a que los invitados por fin se largaran, para poder así hecharse el primerito en casa de la cuñada pascalina, sitio donde pernoptaron para madruguar a su jonimun.

La matrimonial vacación tuvo sede en Miami, donde fueron gastados los primeros verdes en un espectacular crucero de 10 pisos, que duró 5 días. Luego de eso polvearon insistentemente por el transcurso de 3 días en la turística ciudad de altísimos puentes sin pasamanos, ya que el inclemente y

arrazador tornado huracanado *Gordon* no les permitió disfrutar de las playas. (...En las mismas debe estar el Dr. Valencia). Sin embargo también aprovecharon el tiempo rentando una nave y pasearon conociendo los más románticos alrededores de la ciudad.

La nueva esposa comenta que "la luna fué lindísima, aunque la miel un poco espesa". Además afirman ambos "haberla pasado padrísimo en sus 9 muy pasionales días" y que "recomiendan el sin igual contrato de matrimonio a todo inmundo, especialmente a Chars, Toño, Pacho y Beli que están que los deja el bus". La pareja concluye éste relato aseverando que "si estos 4 no se ponen las pilas, les vá tocar montarse en el expreso de media noche". ET

Insólita confusión C de Carmen...

En oficios varios concernientes a la parte distributiva de éste esporiódico, el director sostuvo una simpática conversación con la empleada de uno de los suscriptores.
Relato en directo.

Por: JAS

"Estaba dedicado a la tarea de recopilar todas las direcciones de ustedes, mis muy apreciados lectores, para enviarles gratuitas copias de los ejemplares de *El Tachenko*. A la quinta llamada me contestó la chachamú del servicio del distinguidísimo Doct. *Alejandro Echeverry*, quien sostuvo conmigo el siguiente coloquio telefónico:

Yo: Aluuu?, me dicta por favor la dirección de Alejo?

Ella: Sí señor; es calle 7 oeste...

Yo: Seeep... tima oeste, sii?

Ella: Número 24 C...

Yo: C de Carro?

Ella: No... La otra...

Yo: Eeee... La otra?; cuál será!

Ella: La otra, la chiquita. Con la que escribe carmen, casa... esa!

Yo: Aaaaah!

Simpático el personaje, no?. Felicidades Alejo, llegó *El Tachenko* a tu puerta!" ET

CORRESPONSALES:

Cali: Francisco José Zuluaga.

Bogotá: Nadie aún.

Medellín: Nadie aún.

¿...Sabés Porqué
Sos Chévere...?



¿Desea Participar?

EL TACHENKO

Le invita a que mande
**Cartas, Poesías, Artículos,
Anécdotas, Chistes, etc.**
que desee sean publicados
en este esporiódico
de altísima circulación.

**¡ESCRIBANOS
HOY MISMO!
A.A. 33601**